

ESPAÑA
ESPAÑA
ESPAÑA
ESPAÑA
ESPAÑA

Ariel Valenzuela

@archimatacorp

SIARQ 32:

HECHO EN MÉXICO

XXXII SIMPOSIO INTERNACIONAL DE
ARQUITECTURA

Arquitecto Mexicano basado en Barcelona donde trabaja como Artista 3D y Computational Design Specialist donde usa sistemas naturales creados por computadora para informar el diseño a diferentes escalas. Fue arquitecto para la Sagrada Familia desde la firma Myaa con la que desarrolló la fachada norte de la iglesia usando diseño computacional para su próxima construcción.

En los últimos 4 años ha estado involucrado en proyectos en medio oriente trabajando en Dubai, Omán, Yemen, UAE y recientemente trabajando en NEOM desarrollando la primera isla de realidad virtual y aumentada de experiencia inmersiva del mundo.

Ha sido profesor invitado en escuelas como Udem, Universidad Torcuato Di Tella, Iaac, Elisava y desde el 2018 es profesor asistente e investigador en el Instituto de arquitectura biodigital y genética de Barcelona. IBAG- UIC